

PARTIE VI.—RÉSUMÉ STATISTIQUE DES PROGRÈS DU CANADA, 1871-1959

Terre-Neuve fait partie de la Confédération depuis 1949 et les statistiques de cette province sont comprises depuis avec celles du Canada à mesure qu'elles sont disponibles. Sous chaque rubrique du résumé suivant, les données de Terre-Neuve, incluses pour la première fois, sont indiquées par un point noir(•). Lorsque le point fait défaut de 1951 à 1959 sous une rubrique particulière, Terre-Neuve n'est comprise nulle part. Dans certains cas, le signe conventionnel ne s'applique pas. Les rectifications de chiffres parus dans es éditions antérieures de l'*Annuaire* ne sont pas indiquées dans le présent résumé.